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Tagesordnungspunkt 

Ablehnung einer Zuschussgewährung aus dem Konjunkturpaket II an den 
Sportverein SC 1927 Bergisch Gladbach e.V. 

 

Beschlussvorschlag: 
 
Ablehnung einer Zuschussgewährung aus dem Konjunkturpaket II an den Sportverein 
SC 1927 Bergisch Gladbach e.V.  
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Sachdarstellung / Begründung: 
 
Der Sportverein SC 1927 Bergisch Gladbach e.V. stellte am 07.12.2009 einen erneuten 
Antrag auf Gewährung eines Zuschusses, jetzt in Höhe von 68.116,98 €, aus den Mitteln des 
Konjunkturpakets II zur Sanierung des Sportplatzes an der Saaler Mühle mit einem 
Neuaufbau als Kunstrasenplatz. 
 
Die grundsätzliche Diskussion zur Verteilung der zur Verfügung stehenden Mittel aus dem 
Konjunkturpaket II wurde bereits in der Ratssitzung vom 17.11.2009 geführt. Auch hier war 
bereits ein Antrag des Sportvereins SC 1927 Bergisch Gladbach zur Bezuschussung der 
Sanierung und Neuaufbau als Kunstrasenplatz des Sportplatzes Saaler Mühle Gegenstand der 
Diskussion. Zu diesem Zeitpunkt war noch ein Zuschussbetrag in Höhe von 230.000 € bzw. 
die Hälfte der tatsächlichen Kosten beantragt.  
Dieser Antrag wurde durch den Rat am 17.11.2009 mehrheitlich abgelehnt. 
 
Auch wenn durch den SC 1927 Bergisch Gladbach jetzt nur ein Betrag in Höhe von 
68.116,98 € als Zuschuss beantragt wird und die restlichen Kosten (lt. Finanzierungsübersicht 
des Vereins) in Höhe von ca. 240.000 € durch Spenden, Eigen- und Fremdmittel bestritten 
werden, so kann auch diesem Antrag aus gesamtstädtischer Sicht nicht entsprochen werden. 
 
Es ist sicher richtig, dass der derzeitige Tennensportplatz sich in keinem guten Zustand 
befindet. Der Belag ist nach mittlerweile gut drei Jahrzehnten relativ abgespielt. Es entspricht 
jedoch nicht den Tatsachen, dass der Platz akut sanierungsbedürftig ist. Ein Trainings- und 
Spielbetrieb ist, mit Einschränkungen bei entsprechender Witterung, weiter möglich. Das 
städtische Sportplatzpflegegerät ist in regelmäßigen Abständen auf dem Sportplatz im 
Einsatz. Es ist allerdings sicher notwendig, den Tennenbelag irgendwann zu sanieren; dies 
kann jedoch nur bei entsprechenden Finanzierungsmöglichkeiten in den nächsten Jahren 
durchgeführt werden. 
Eine Gefahr für die Nutzer geht von der derzeitigen Platzbeschaffenheit nicht aus. 
 
Die Mittel aus dem Konjunkturpaket II wurden durch den Rat der Stadt Bergisch Gladbach 
für verschiedene Projekte vorgesehen. Weitere Mittel aus dem Konjunkturpaket II sind nicht 
vorhanden. Auch eine Zuschussgewährung aus Haushaltsmitteln ist aufgrund der bestehenden 
finanziellen Möglichkeiten und der notwendigen geplanten Maßnahmen derzeit nicht 
möglich. 
 
Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag des Sportvereins SC 1927 Bergisch Gladbach e.V. 
abzulehnen.   
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